

Une nouvelle présidente pour les randonneurs en montagne

Jeudi 15 décembre 2022



Le club a lancé un appel à volontaires pour grossir l'équipe des meneurs. © DR

René Lalanne cède son poste de président du club Randonnée en montagne à Marie Cazajous.

En présence de 55 adhérents sur les 75 que compte le club Randonnée en montagne, le président René Lalanne a ouvert l'assemblée générale en saluant particulièrement les nouveaux adhérents.

Il a remercié les responsables du bureau et les 12 meneurs de randonnées mais aussi Frédéric Charles, responsable du site, Ghislaine Trouilh et Jo-sette Coustau-Guilhou, photographes des randonnées, sans oublier la mairie de Nay pour sa subvention et sa mise à disposition d'un local.

Pour la saison 2022, ont été évoqués la journée grillades de Montaut, le nettoyage des berges du gave en aval du pont de Nay, l'aide au déroulement du

Givré de Nay, la collecte de 1 950 euros versée au Secours populaire en faveur de l'Ukraine, et la journée de formation pour les meneurs animée par Ghislaine Trouilh applaudie par l'assemblée.

Evelyne Hourclats a analysé dans le détail le déroulement des sorties hivernales et estivales sans omettre la difficulté à établir le calendrier. Elle a lancé un appel à volontaires pour grossir l'équipe des meneurs.

Bilan financier équilibré

Jean-Louis Coustau-Guilhou, Etienne Gil, Pierre et Jocelyne Montori et Henriette Vincent ont été remerciés pour l'organisation des séjours en Aragon, Sud Catalogne et Saint-Lary parfaitement réussis.

La cotisation à 20 euros et l'assurance également à 20 euros figuraient sur le bilan financier équilibré dressé par Etienne Gil.

Mis aux voix, les rapports

moral, d'activité et financier ont été adoptés à l'unanimité.

Un moment de reconnaissance et d'émotion a été manifesté envers René Lalanne qui cède son poste de président au terme d'un mandat bénéfique pour la marche du club et qui continuera d'assurer les rapports avec la presse. Des cadeaux pour lui et son épouse Simone ont manifesté l'amitié de tous.

Marie Cazajous prend son relais à la présidence. Elle sera secondée par Evelyne Hourclats, son adjointe, Jean-Louis Coustau-Guilhou, le trésorier, et Pierre Durepaire, son adjoint, Frédéric Charles, le secrétaire, et Henriette Vincent, son adjointe. Les membres sont Etienne Gil, Patrice Mortreuil, Gil Chaulet et Joseph Lannette.

La table du Vieux Logis de Lestelle-Bétharram a réuni tout le monde pour clôturer cette assemblée générale.



René Lalanne

Il cède son poste de président du club Randonnée en montagne de Nay à Marie Cazajous.